



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Punto por Punto

30/11/2022

LEGISLATIVO



## Columna / ¡¿Espaldarazo del PRI a Monreal?!

El PRI no fue el único partido que ha considerado la opción de ser representados por el exgobernador de Zacatecas, así también lo anunció el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien indicó que tanto Monreal como Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, podrían ser buenos perfiles para la oposición en los próximos comicios federales.

<https://www.puntoporpunto.com/opinion/pluma-fuente/espaldarazo-del-pri-a-monreal/>